

EDITORIAL

Con este número alcanzamos el segundo año de publicación de nuestra Revista Internacional de Filosofía Teórica y Práctica -RIFTP-. Es una gran satisfacción servir como vehículo para la divulgación de los trabajos que han enviado a nuestra publicación, así como una gran responsabilidad de nuestra parte para asegurar su visibilidad e impacto. Gracias a las herramientas tecnológicas, las membresías editoriales de las cuales hacemos parte, y al trabajo de difusión por parte de los autores -y personas cercanas-, vemos cómo día a día la Revista va haciendo su arribo a bases, directorios y sistemas de indexación y resumen (SIRes).

Y esta no es una tarea menor. Actualmente, nos encontramos con muchas personas que desean volver a la filosofía como quien regresa a casa luego de un día cargado de preocupaciones, quizás abrumados por el uso indiscriminado de las tecnologías digitales y deseosos de un remanso de paz, la paz del corazón. El interés que despierta la búsqueda de respuestas a las grandes preguntas -propias de la labor filosófica-, despliega un importante campo de encuentro, de acogida y de acompañamiento al mejor estilo del ágora ateniense; y este es precisamente el oasis pretende ofrecer esta publicación.

El acceso cada vez más libre y abierto a las publicaciones en las diversas áreas del conocimiento, gracias a la ciencia abierta, nos permite también llegar a más personas y lugares con los hallazgos y reflexiones filosóficas. El ejercicio de la escritura, por parte de nuestros autores, y de la lectura, por parte de nuestros lectores, es un importante ejercicio mental – y espiritual- en medio las búsquedas a las que nos vemos invitados día tras día. La indagación, así como los discursos argumentados y contruidos desde la lógica, y alejados de sofismas y falacias, quieren ser la más grande cortesía que ofrecemos a los lectores de nuestra Revista.

Este número de la Revista Internacional de Filosofía Teórica y Práctica presentamos trabajos como resultado de investigaciones; este es el caso de Natán Verdés, Francesc Marquès, Constantí Cabestany, Albert Piguillem, Andreu Cacho y Gerard Masmitjà, un grupo de estudiantes de la asignatura de metafísica de la Universidad de Barcelona, quienes en compañía de su profesor Abel Miró i Comas, nos traen el artículo titulado Cuestiones de Metafísica.

El profesor Miller Díaz desarrolla una breve investigación sobre la formación de pensamiento crítico a partir de ejercicios de lectura compartida y prácticas filosóficas. Los profesores N'Dré Sam Beugré, del Institut de Recherches et d'Etudes Philosophiques, y Konin Alla Marcellin, de la Université Félix Houphouët Boigny, de Costa de Marfil, plantean un estudio sobre el tema de la culpa en el contexto marfileño como condición para una paz duradera. Para finalizar este bloque, Ronald Álvarez Vera expone las condiciones de la filosofía en un mundo pospandémico.

En la segunda parte de nuestra publicación, *Ana María Fajardo Fajardo* y *William-Oswaldo Aparicio-Gómez*, reflexionan en un torno al tema: Teología y falsación; lo propio hará Javier Herrera, de Keiser University, en torno a la Existencia de Dios, con la intención de crear un debate entre “lo creíble y lo conveniente”.

Ya iniciando nuestro tercer año de publicación, agradecemos su amable lectura de los trabajos de nuestros autores y les invitamos a seguir adelante con este importante trabajo de gestión del conocimiento en el área de humanidades.

Dr. Oscar Yecid Aparicio Gómez
Editor